

Ildelfonso también se baja

El diputado federal priista y exsecretario de Economía del país, Ildelfonso Guajardo, anunció que ya no buscará la candidatura presidencial en 2024, pues los apoyos que recibió no son suficientes para tener una aspiración competitiva y anunció que será el encargado del Frente Amplio por México para denunciar ante el mundo la elección de Estado que se prepara en México.

“Con el realismo que me caracteriza, reconozco que estos cinco meses no fueron suficientes para lograr un posicionamiento que me permita en este momento aspirar a competir. Hoy he resuelto declinar por mi aspiración personal, pero me sumo al anhelo de millones de mexicanos que desean un país más justo, de libertades y oportunidades”, aseguró.

Explicó que durante cinco meses “recorrí el país para reunirme con jóvenes, mujeres, trabajadores, campesinos y empresarios. Escuché los problemas a los que se enfrentan y sobre todo los anhelos de construir un mejor país. Sin duda fue una gran experiencia que guardaré en mi corazón”.

Expresó que “reconozco a mis colegas que se han mantenido en la contienda y les deseo el mayor de los éxitos. Sin duda de entre ellos saldrá la o el Presidente de México”.

En un anuncio que

difundió en redes sociales explicó cuál será su tarea a realizar en el Frente, a invitación de los presidentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marco Cortés y del PRD, Jesús Zambrano.

“Conscientes que estaremos enfrentando en el 2024 una elección de Estado que sin recato, hoy se manifiesta desde Palacio Nacional. Debemos actuar de inmediato para que el mundo volteé sus ojos hacia México. Debemos hacer presencia en organismos internacionales y países aliados para explicar qué es el Frente y explicar la lucha que estaremos enfrentando los próximos meses”, adelantó.

Agradeció el respaldo que le dieron, el apoyo de su familia y de sus amigos y les pidió que a partir del 12 de julio se registren en la plataforma del Frente y puedan ser parte de este gran proyecto de nación.

Ildelfonso Guajardo fue el responsable directo de las negociaciones de México con el gobierno de Donald Trump para la modernización del Tratado de Libre Comercio entre México, Es-



tados Unidos y Canadá, que dio como origen el TMEC; además, concretó el acuerdo comercial transpacífico y dejó avanzadas las negociaciones para el acuerdo de libre comercio con Europa.

Goza de interlocución directa con líderes políticos y económicos del mundo, como efecto de las negociaciones comerciales que concretó para México.

— *Leticia Robles de la Rosa*

